



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>420 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4002</b>
Prix	<b>2 200 000 €</b>

## Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Plongez dans un univers d'élégance et de charme provençal avec cette propriété. Offrant un mariage harmonieux entre luxe et tranquillité. Nichée au cœur des collines du massif de l'Esterel, aux Adrets-de-l'Estérel et édifée sur un terrain de 1867 m<sup>2</sup>. Cette spacieuse propriété est très bien aménagée. Nous entrons dans la villa par un magnifique hall d'entrée qui donne sur une charmante cuisine et cuisine arrière, une spacieuse salle à manger et un salon qui offrent une superbe vue dégagée. Quelques marches, et nous accédons dans une charmante bibliothèque et une buanderie. Au premier étage ...

*Immerse yourself in a world of elegance and Provençal charm with this property. Offering a harmonious marriage between luxury and tranquility. Nestled in the heart of the hills of the Esterel massif, in Les Adrets-de-l'Estérel and built on a plot of 1867 m<sup>2</sup>. This spacious property is very well appointed. We enter the villa through a magnificent entrance hall which leads to a charming kitchen and rear kitchen, a spacious dining room and a living room which offer superb open views. and a living room which offer a superb open view. A few steps, and we access a charming library and a laundry room. ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

